

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

29. März 1986: ARD startet Satellitenprogramm 1 Plus

Die ARD startet ihr Satellitenprogramm 1 Plus. Das Fernsehen DRS beliefert das Programm mit schweizerischen Sendungen, insbesondere aus dem kulturellen Bereich. Pro Jahr werden von der Schweizer Satellitenredaktion 18 Sonntagabende (19.00 bis 24.00 Uhr) zugeliefert. Fixer Bestandteil ist das Magazin «Schauplatz Schweiz». Der SRG-Programmanteil beträgt jährlich 60 Stunden (3 Prozent). Ende November 1990 beendet die SRG die Zusammenarbeit und verstärkt ihr Engagement bei 3sat. 1 Plus wird von der ARD - unter anderem aus Kostengründen - Ende November 1993 eingestellt, gleichzeitig wird die ARD vierter Partner von 3sat.